

El músico Pablo Sax participó en la banda sonora de la cinta «A pedra do lobo»

NOIA / LA VOZ

El artista noiés Pablo Sax participó en la elaboración de la banda sonora de la película *A pedra do lobo*, que fue estrenada en Santiago hace pocos días. Cabe decir que la cinta, dirigida por el ourensano Alberte Pagán, está teniendo una buena aceptación entre la crítica.

Pablo Sax explicó que la colaboración con Pagán nació en una de las últimas Mostra de Curtas de Noia. «Alberte era el encargado de la imagen y yo de poner la música. El proyecto se llamó *Eclipse metanoico* y desde entonces participamos en diferentes trabajos que han tenido su último parte con esta película», explicó este conocido músico noiés que desde hace dos años organiza con gran éxito el Festival Canton's Jazz & Blues.

Otros conocidos músicos de la escena gallega como Susi Somoza, Amaro Ferreiroa también son responsables del apartado musical de la cinta.